

# 19

## ANTONIO DE LA CRUZ (1545-1550)

### FRANCISCANO

El 7 de Diciembre de 1545 fue nombrado obispo de Canaria por muerte de Alonso Virués<sup>1</sup>. Era franciscano, de la orden menor de la observancia, y natural de las tierras de Burgos. Insigne Teólogo, sin venir a Canarias marchó al Concilio de Trento y participó en la primera sesión (1545-1549). Viera habla de su brillante actuación en el libro 16 de su Historia: «*fue una las más claras lumbreras de aquella asamblea de padres*». En 1550, cuando regresaba a España e iba a emprender el viaje a su Diócesis, murió en Cádiz.

En 1546 unos pastores herreños adquirieron una imagen de la Virgen a los tripulantes de un barco genovés en el puerto de La Estaca. Fue exactamente el día 6 de Enero, festividad de Epifanía o de los Reyes, por lo cual la imagen pasó a llamarse Virgen de los Reyes. Desde entonces será la patrona de los pastores y de la Isla.

El 7 de Julio de 1548, Don Luis Padilla visitaba Telde en su nombre.

---

<sup>1</sup> Eubel: AC 5, folio 245.